



Alerta Marcela Guerra de violencia cultural contra mujeres

CIUDAD DE MÉXICO (YURIRIA SIERRA).- En torno al Aniversario 70 del Voto de la Mujer en México, autoridades electorales y políticas reconocieron que la violencia política contra las mujeres todavía es una asignatura pendiente así como la resistencia de los hombres dentro y fuera de los partidos. “Sin embargo, la cara crítica se encuentra en la violencia, en los feminicidios, en el asesinato a candidatas, en la intimidación a las que están sujetas o el riesgo en la persistencia de una cultura misógina; especialmente, en algunas comunidades. Ya no es un tema legal, hay que decirlo, es de prácticas nocivas que tienen que ver, también, con la procuración de justicia”, sostuvo la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra.

https://drive.google.com/file/d/1JuILk_dfar2Krxn7xn8fhGtE4suuRykh/view